

COLEGIAL ASESINADA EN SIQUIRRES PARA ROBARLE EL CELULAR

REGALO DE MUERTE



Provincia: Limón
Población: 36.686 hab.
Extensión: 372.25 kms²

ADRIANA SOLÍS Y ALEJANDRO NERDRICK
Periodista y corresponsal GIN

El celular que con tanto cariño le regaló su papá, llamó la atención de los maleantes y le costó la vida a una estudiante de 17 años, alumna de un colegio de Siquirres.

Su papá le había traído de regalo un LG táctil hace unos 15 días, cuando vino del extranjero, ya que trabaja en cruceros.

El crimen se dio el domingo a las 10 de la noche, 25 metros norte del cementerio de Siquirres, cuando la menor caminaba con una amiga rumbo a la casa.

En ese momento, varios tipos en un Hyundai se les cruzaron en el camino para asaltarlas.

La amiga entregó su teléfono, pero, al parecer, la víctima se resistió a darles el de ella y uno de los ladrones le disparó en el cuello.

De inmediato fue atendida y por más de una hora se trató de estabilizarla, pero la muerte la venció.

Los maleantes huyeron a todo gas, y en la carrera chocaron contra otro carro, sin embargo, siempre lograron escapar.

Al parecer, una hora antes del



La colegial murió en la clínica de Siquirres. ALEJANDRO NERDRICK/GIN

crimen los tipos habían asaltado a otras dos personas.

Piden hospital. Los vecinos creen que al rato la joven estuviera con vida, de contar con el hospital que tanto esperan hace más de 30 años, ya que la clínica no tiene equipo ni el personal capacitado para este tipo de urgencias.

"Lástima que no contamos con un hospital para atender emergencias de estas", dijo Carlos Gamboa, amigo de la familia.

La joven estaba sacando el cuarto año de colegio y participaba en forma muy activa con el grupo de jóvenes de la Iglesia Episcopal.

"Era muy simpática y buena. Su carácter fuerte hacía que no se dejara de nadie, pero era una persona muy especial", dijo su hermano Kevin.



Vecinos dicen que quizá con un hospital la joven estaría viva. A. NERDRICK/GIN



La Policía custodió el lugar del asalto. ALEJANDRO NERDRICK/GIN

Tome en cuenta estos consejos. Sea obediente con los maleantes cuando estos se le crucen en el camino. Si le piden las pertenencias no dude en entregarlas, lo material se puede recuperar, la vida no. Además, trate de no hablar por celular en la calle, ni en lugares solitarios ya que aunque no los vea, los delincuentes lo pueden estar siguiendo.

CREO QUE...



CARLOS GAMBOA
AMIGO

"Era una joven tan especial, era muy querida por su valentía y, además, era muy simpática".



KEVIN FARGUARSON
HERMANO

"Hace un mes fue la última vez que la vi. Nos llevábamos muy bien, la extrañaré mucho".



RICARDO FARGUARSON
PAPÁ

"No podemos seguir con estas situaciones, necesitamos un hospital desde hace tiempos".